
Bürgermeisteramt Backnang den 29. September 2023 
 
 
Kurzbericht über die Sitzung des Gemeinderates 
 
Sitzung vom 28. September 2023 
 
 
Öffentlicher Teil: 
 
 
 
1. Bürgerfragestunde 
  
 Es wurde ein Anliegen aus der Bürgerschaft vorgetragen. 

 
2. Ausscheiden von Herrn Stadtrat Siggi Degler 
 Der Gemeinderat stellt einstimmig bei sechs Enthaltungen entsprechend 

Sitzungsvorlage – Nr. 066/23/GR fest, dass für das beantragte Ausscheiden aus dem 
Gemeinderat von Herrn Stadtrat Steffen Siggi Degler ein wichtiger Grund nach § 28 
Gemeindeordnung GemO vorliegt und er deshalb aus dem Gemeinderat der Stadt 
Backnang zum 31.07.2023 ausscheidet. 

  
 

3. Einführung und Verpflichtung von Frau Stadträtin Betty Malcher 
 Verpflichtung von Frau Stadträtin Betty Malcher entsprechend Sitzungsvorlage – Nr. 

067/23/GR 
  

 
4. Investitionsprogramm und Finanzplanung 2024-2027 
  
 Der Gemeinderat nimmt Kenntnis entsprechend Sitzungsvorlage – Nr. 108/23/GR 

 
 

5. Vergnügungsstättenkonzept für die Stadt Backnang 
 Einstimmiger Beschluss entsprechend der Empfehlung der gemeinsamen Sitzung des 

Ausschusses für Technik und Umwelt und des Verwaltungs-und Finanzausschusses vom 
21.09.2023 entsprechend Sitzungsvorlage – Nr. 109/23/GR 

  
  
6. Zustimmung zu über- und außerplanmäßigen Ausgaben 
  

Einstimmiger Beschluss zu außerplanmäßigen Aufwendungen der Dachsanierung des 
Gerichtsvollziehergebäudes mit Deckungsmitteln über die Gewerbesteuer.  
 

7. Anträge der Fraktionen/Stadträte 
  
 Der Antrag der CDU Fraktion vom 28.09.2023 wird eingebracht: 

„Um eine Entscheidung über die Verlegung des Glasbodens treffen zu können, 
wünschen wir uns so bald wie möglich weitere Informationen. 
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1. Kontaktaufnahme mit dem Hersteller wegen Kosten und Verfügbarkeit sowie zu 
Fragen des Kundendienstes. 
Besichtigung des Bodens in Miltenberg und Gespräche mit den Verantwortlichen vor 
Ort und dem dortigen Landrat. 
Außerdem erbitten wir weitere Erfahrungsberichte von Sportstätten, die den Boden 
bereits seit längerem in Betrieb haben. 
2. Die Umsetzung des Beschlusses für den Hallenboden soll bis zur Klärung ausgesetzt 
werden. Damit sich die Fertigstellung der Halle nicht verzögert, soll eine Klärung 
innerhalb der nächsten 4 Wochen erfolgen.“ 
 
Der Antrag der AFD Fraktion vom 28.09.2023 wird eingebracht:  
„Wir beantragen, den Einbau eines Glasbodens in die viergliedrige Sporthalle (Karl-
Euerle-Halle) weiter zu verfolgen und begrüßen den Vorschlag der Verwaltung, eine 
entsprechend ausgestattete Halle zu besichtigen.“ 

 
 


